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Beitrag von „kaipaule“ vom 28. September 2014, 13:19

Hier nun dern Stand der Dinge mit der Vorderradaufhängung:

Die Bremsscheiben sind ein wenig rostig, die Leichtmetallquerlenker und Verbindungsstange
samt Radträger lackiert. Soweit ganz nett.
Hier noch mal von der Seite, ich denke das schimmert ganz hübsch später durch die
Speichenräder.
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Der nächste Schritt wäre der Kühler gewesen - da gibt es einen Haufen netter PE Teile. Leider
haben Fujimoro (???) und Revell die Kühler recht unterschiedlich aufgebaut.
Also fällt dieser Plan aus. An diesem Punkt habe ich mich entschlossen, den PE Satz nun
garnicht zu verwenden. Denn das rumgefrickel würde nur ein zweitklassiges Ergebnis liefern,
viel Zeit kosten, die ich hier nicht investieren möchte.
Also wechseln wir mal von der Autobahn auf die Kreisstraße, bauen den Burschen OOB mit
Speichenrädern, falls die zu den Revell Reifen kampatibel sind (was ich ja kaum glaube) - zu
Ende.
Wenn die Speichenräder auch nicht passen, dann gibt es genau zwei Möglcihkeiten: Das ganze
nicht passende Zubehör zu verkaufen (Interessenten schon mal anmelden - mein "Lehrgeld"
würde ich mit 25% Preisnachlass ansetzen), oder den passenden F- Bausatz zu erwerben und
von vorne anfangen (eher unwahrscheinlich, da mir 1:24 einfach zu klein ist (liegt wohl an den
altersschwachen Augen)

Bleibt die Erkenntnis: PE Teile müssen EXAKT für den jeweiligen Bausatz spezifiziert sein, sonst
macht das keinen Spass! Das kenn ich vom Schiffe bauen.

Schönen Restsonntag wünscht allerseits ein etwas gefrusteter Kai Paule.
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Aber die demnächst eintrudelnden Paket werden mich sicher aufmuntern. Und Am Bismarck Dio
sind noch ein paar Kleinigkeitn zu regeln, dafür habe ich nun den Kopf frei.
UND: Spass gemacht hat es auf jeden Fall! Viele nette neue Kontakte unter den Autobauern
beknüpft - das allein war es Wert! Manchmal ist eben der Weg das Ziel.
Last but not least: Um so größeren Respekt für Erichs Leistung!
Abschliessend: Was die Speichenräder angeht kommt auf jeden Fall noch ein Update hierher -
und dann natürlich das "fertig Bild" - so kann ein BB ja nicht enden.

LG
Euer Kai
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